

わたしは、ネパールから きました。ネパールには ゆうめいな エベレストが あります。ネパールの ゆうめいな たべものは、ディードです。ナショナル・フードです。また、ゆうめいで きれいな おてらが あります。パスパティーナという おてらです。これは ヒンドウーの おてらです。

いま、コロナで くにどうしの いききが できませんが、コロナが おさまったら、ぜひ、ネパールへ あそびに きてほしいと おもっています。

わたしが にほんへ きたのは、2ねんまえです。ひとりで きました。ネパールでは、がっこうの りょうに はいっていました。にほんには、べんきょうと りょうしんの レストランの てつだいを するために きました。にほんには、わたしの りょうしんと ふたりの あねが すんでいます。あねふたりも ぶんかちゅうの そつぎょうせいです。

ぶんかちゅうに にゅうがくして、1ねんが たちました。

この やかんがっきゅうには いろいろな くにの ひとが います。わたしのくに ネパールや ちゅうごく、ウガンダ、タイ、フィリピン、にほんです。ねんれいも さまざまです。わたしのような 10だいから 80だいの ひとがいます。みんな いっしょうけんめい べんきょう しています。わたしは、にほんごが あまり わからなくても、にほんごで すこしずつ はなしを しています。だから、いろいろな ひとと コミュニケーションが できます。たのしいです。

せんせいたちも やさしいです。わからないことを ていねいに おしえてくれます。わたしは えいごと すうがくが とくいです。ギターぶにも はいっています。しゅうに 2かい、やっています。いちばん たのしいです。いつか、きよくが じょうずに ひけるようになりたいです。

わたしは 3ねんせいで、こうこうに しんがくする つもりです。こうこうで もっと べんきょうして、しごとに やくに たつことを まなびたいです。そのために にほんごを たくさん おぼえなければなりません。みなさんも、たいへんなことが あるでしょうが、いっしょに がんばりましょう。